

Von: [REDACTED]
An: [André von Peschke](#)
Betreff: Homepage Kontakt www.cmd-centrum-kiel.de
Datum: Mittwoch, 8. Juli 2015 15:23:30

Anrede:: Frau
Nachname:: [REDACTED]
Vorname:: [REDACTED]
Email:: [REDACTED]
Text:: Sehr geehrter Herr Dr. von Peschke,

seit dem 22.06.2015 arbeite ich im Wege einer Wiedereingliederungsmaßnahme wieder. Beschwerdelevel 3 - 4, manchmal auch 0.

Ich habe festgestellt, dass ich unbewusst von Zeit zu Zeit den Kiefer nach vorne schiebe (wie schon bei Ihnen bei der Untersuchung) und dann die Beschwerden steigen. Das tue ich vermutlich deshalb, weil der CMD-Spezialist in Hameln, also der Vorbehandler mir eingeredet hat, dass die Kiefergelenke aus ihrer gemütlichen Ecke müssen, sonst würde mir wieder schwindelig und mit seiner Schiene mir den Kiefer nach vorne geholt hatte. Scheinbar ist genau das Gegenteil der Fall. Ich hoffe, ich bekomme das noch aus meinem Kopf, dann steht der endgültigen Beschwerdefreiheit eigentlich nichts im Wege.

Viele Grüße aus der Rattenfängerstadt Hameln.

[REDACTED]
Wie haben Sie von uns erfahren: 0

[Scanned by Avira Exchange Security]